
鹿子木相場塾で育んだ「私を輝かせる本質の力」  

～お金と人生、心豊かな「循環の質」を紡ぐ１年～ 

 

鹿子木相場塾 10 期生 MF 様 30 代 

 

「勝ってこそ、FX。輝いてこそ、人生。」という言葉が、私の心に光を灯し、 

人生を見直すきっかけとなりました。 

 

お金があっても自由でなく、時間があっても満たされない状況に悩み、 

投資を学んでこなかった自分に気づきました。 

 

「お金がある＝幸せ」ではない現実に直面し、 

豊かさを手に入れる方法を求めていました。 

 

 

その中で出会った「鹿子木相場塾」は、ただの投資学習ではなく、 

自分の人生を根本から変える学びの場でした。 

 

鹿子木先生のもと、FX やトレードの知識はもちろん、 

「増やす・使う・守る・継承する」というお金のサイクルの在り方も学びました。 

 

教材は充実し、個々に合わせたカリキュラムにより、 

自分に必要な内容をしっかりと学ぶことができました。 

 

ゼロからのスタートだった私にとって、 

最も大切だったのは「学ぶ環境」でした。 

 

誰と学び、どんな場で学ぶかが自分を成⾧させる力になることを実感。 

 

先生との毎週のセッションを通じて、チャートの読み方、 

戦略の立て方、自分の思考の言語化など、具体的な力が身につきました。 

 

また、「できない自分」ではなく、「できる未来の自分」として 

向き合ってくださる姿勢が、大きな支えになりました。 

 

 



フォロー型の 1 年目・2 年目講座では、先生の⾧女・一葉さんのサポートも受け、 

さらに学びを深めることができました。 

 

内容は密度が高く、相場分析だけでなく、 

自分の内面とも向き合う時間となりました。 

 

悩みや葛藤もありましたが、それを乗り越えてきた経験は、 

自信へとつながっています。 

 

 

いま私が目指しているのは、単にお金を増やすことではなく、 

「どんな想いでお金を使うか」という循環の質を大切にする生き方。 

 

自分のためだけでなく、社会や次の世代にお金を届けられる 

存在になりたいと考えています。 

 

 

FX の学びは、単なる投資スキルの習得ではなく、 

人生そのものを見つめ直し、行動する力を養うものでした。 

 

この一年で得た成⾧と気づきは、私の未来を豊かにする礎です。 

 

支えてくださった先生や一葉さん、 

関わってくださったすべての方に心から感謝しています。 


